



Pour diffusion immédiate  
*An English version follows*

## COMMUNIQUÉ

**Bolton-Est, le 20 juin 2017.**

Forte du succès qu'elle a connu lors de ses deux premières éditions, «**Vitrine des arts de Bolton**» est de retour pour une troisième année au Centre Saint-Patrick de la Municipalité de Bolton-Est.

### *Vitrine des arts de Bolton*

Peinture (huile, aquarelle, acrylique, fusain, techniques mixtes), céramique, sculpture, vitrail, design de courtoise, poterie, arts de jardin et gravure ... autant de disciplines maîtrisées par des femmes et des hommes investis dans une démarche artistique époustouflante de beauté !

Du samedi 8 au dimanche 16 juillet, tous les jours de 10 h à 16 h, ces artistes au talent incontestable, seront au Centre Saint-Patrick qui servira d'écrin à leur production.

Pour présenter cet événement, vous êtes convié(e)s à une conférence de presse en présence de la **maire de Bolton-Est, madame Joan Westland-Eby**, des membres du comité culturel responsables de l'organisation de cette exposition, et des conseillers(ères) de la Municipalité.

**Le mardi 27 juin 2017, 11 h**  
**Au Centre Saint-Patrick (854, route Missisquoi à Bolton-Est)**

- 30 -

**RSVP avant le 23 juin 2017**

Sylvie Chartrand, agente, développement communautaire local  
450 292-3444, poste 29 / [communautaire@boltonest.ca](mailto:communautaire@boltonest.ca)



Bolton-Est

## NEWS RELEASE

**Bolton-Est, June 20<sup>th</sup>, 2017**

Following last year's success of its second edition, the «**Vitrine des arts de Bolton**» is back for a third year at Centre Saint-Patrick in the Municipality of Bolton-Est.

### *Vitrine des arts de Bolton*

Painting (oil, watercolour, acrylic, charcoal, mixed media), ceramics, sculpture, stained glass, quilt design, pottery, garden art and print making ... as many disciplines mastered by both women and men with reputable talent, devoted to a breathtaking artistic approach to beauty!

Daily from Saturday July 8<sup>th</sup> to Sunday July 16<sup>th</sup> between 10:00 am and 4:00, those artists with unquestionable talent, will be at the St. Patrick's Center, which will serve as a showcase for their production.

\* \* \* \*

To learn more about this event, you are invited to a press conference to be held by the **Mayor of Bolton Est, Ms. Joan Westland-Eby**, members of the Cultural Committee responsible for organizing this exhibition, and Municipal Councillors.

**Tuesday, June 27<sup>th</sup>, 2017 at 11:00 am.  
At the St Patrick Centre (854 Missisquoi Route at Bolton-Est)**

- 30 -

**RSVP before June 23<sup>rd</sup>, 2017**

Sylvie Chartrand, Local Community Development Agent  
(450) 292-3444, ext. 29 / [communautaire@boltonest.ca](mailto:communautaire@boltonest.ca)